



Communiqué de presse

29 décembre 2020

**L'Insee publie les nouvelles populations légales de toutes les communes françaises**

**Dans le Grand Est, le solde naturel se dégrade  
et la croissance démographique marque le pas**



Entre 2013 et 2018, le nombre d'habitants du Grand Est est stable. En effet, le solde naturel se dégrade et la croissance démographique faiblit par rapport aux cinq années précédentes. Le Bas-Rhin, l'Aube et le Haut-Rhin se démarquent avec une population en hausse. Les aires d'attraction des villes de plus de 700 000 habitants sont les plus dynamiques. À l'opposé, dans celles de moins de 200 000 habitants, la population baisse.

**Insee Flash Grand Est n°44 – décembre 2020**

**Publiable le 29 décembre à 12h00**

**Contacts presse**

**Strasbourg**

Véronique Heili

☎ 03 88 52 40 77

[dr67-communication-externe@insee.fr](mailto:dr67-communication-externe@insee.fr)

**Reims**

Catherine Durand

☎ 03 26 48 66 60

[dr51-communication-externe@insee.fr](mailto:dr51-communication-externe@insee.fr)

Retrouvez [ici](#) les publications de l'Insee du Grand Est